

[View this email in your browser](#)



31 octobre 2025

Le président Lai accueille une délégation du Club Formose

Le 28 octobre, le président Lai Ching-te a rencontré les membres d'une délégation européenne participant à la conférence annuelle 2025 du Club Formose et au Forum de coopération Taïwan-Europe sur la sécurité des câbles sous-marins et a exprimé son appréciation pour leur promotion de résolutions en faveur de Taïwan et pour leur soutien à la participation internationale de Taïwan.

Le président a insisté sur la détermination de Taïwan à collaborer avec des partenaires européens et démocratiques pour améliorer la sécurité et la résilience des câbles sous-marins et des infrastructures critiques. Il a en outre déclaré que Taïwan est prêt à travailler avec l'Europe afin de renforcer l'adéquation de la technologie aux valeurs démocratiques grâce à la coopération public-privé.

La conférence annuelle a été organisée pour la première fois à Taïwan le 27 octobre et des parlementaires du Parlement européen et de 17 pays ont pris part à l'événement. Rihards Kols, président de la conférence et eurodéputé, a présenté une déclaration conjointe montrant les actions entreprises pour accroître la représentation de Taïwan sur la scène internationale, tandis que Els Van Hoof, députée belge, a mis en exergue l'adoption par la Belgique d'une résolution s'opposant à la déformation de la résolution 2758 de l'ONU.



Taïwan dévoilera en 2026 sa feuille de route de l'économie circulaire pour 2050

Le 30 octobre, le président Lai Ching-te a annoncé son intention de dévoiler sa

feuille de route de l'économie circulaire pour 2050 alors qu'il prenait la parole lors d'une réunion du Comité national sur le changement climatique.

Axée sur le renforcement de la dynamique de croissance verte, l'initiative a été décrite par le chef d'État comme faisant partie d'une action plus large ayant pour but d'accélérer la transition vers la neutralité carbone grâce à une collaboration public-privé plus étroite. Le ministère de l'Environnement a publié une ébauche de la feuille de route la semaine dernière et celle-ci sera finalisée l'année prochaine.

Indiquant que les industries vertes taïwanaises ont généré plus de 500 milliards de dollars taïwanais (14,1 milliards d'euros) en valeur ajoutée l'année précédente, ce qui représente 2 pour cent du PIB, Lai Ching-te a souligné que la croissance verte est un puissant moteur de développement national. Bâtir un Taïwan résilient et adaptatif, a-t-il ajouté, est essentiel pour garantir l'autonomie et la force de la nation sur le long terme.



Le MOFA remercie les États-Unis et le Japon pour leur soutien à la paix dans le détroit de Taïwan

Le 29 octobre, le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a sincèrement remercié les gouvernements des États-Unis et du Japon pour avoir poursuivi leurs actions concrètes en soutien à la sécurité dans le détroit de Taïwan après le sommet Japon-USA qui a eu lieu à Tokyo.

Lors de la rencontre, qui était la première du genre depuis que la Première ministre japonaise Sanae Takaichi a pris ses fonctions, les deux dirigeants ont réitéré l'importance de la paix et de la stabilité dans le détroit de Taïwan. Ils ont également échangé des vues sur divers sujets liés à la Chine et se sont opposés à toute tentative unilatérale de modifier le statu quo par la force ou par la coercition.

Dans une déclaration, le ministère des Affaires étrangères (MOFA) a indiqué que de telles actions montrent que la nécessité de lutter contre l'expansion autoritaire et de garantir la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan fait consensus au sein de la communauté internationale.

Taïwan, la Lettonie et la Lituanie organisent à Riga leur conférence annuelle sur les sciences et technologies

Le 23 octobre, Taïwan, la Lettonie et la Lituanie ont organisé leur conférence annuelle sur les sciences et technologies afin d'examiner les résultats des projets trilatéraux en cours et de sélectionner de nouveaux sujets de recherche pour les années à venir.

Prenant la parole lors de l'événement, le ministre adjoint des Sciences et Technologies, Chen Bing-yu, a loué le partenariat pour avoir financé plus de 80 projets depuis son lancement et a qualifié la conférence de forum important pour les discussions trilatérales sur les politiques et le développement.

La première édition de la conférence annuelle a eu lieu en 2002 après la signature par les trois pays d'un pacte de coopération en 2000 qui a mis en place un fonds pour financer des projets conjoints en science et technologies.



Editorial : [Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique](#). Tous droits réservés.

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

You voulez modifier vos paramètres de réception?
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).

This email was sent to <>[Adresse email](#)<>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

